



El Centro de Láseres Pulsados acerca “La Ciencia de la Luz” a una veintena de colegios e institutos

La muestra se trasladará al museo nacional MUNCYT

R.D.L. | SALAMANCA

Una veintena de centros de Educación Secundaria, Primaria y Formación Profesional, así como de ASPACE, de la provincia de Salamanca y de Segovia, se han acercado al mundo científico a través de la exposición “La Ciencia de la Luz”, organizada por el Centro de Láseres Pulsados (CLPU). También, los trabajadores de las empresas del Parque Científico y varias asociaciones de mayores han disfrutado de la

muestra, alcanzado más de 1.100 visitantes en dos meses y medio.

Bajo el lema “Prohibido no tocar”, la exposición ha invitado a los visitantes a sentir la luz para entender conceptos básicos acerca de qué es la óptica, qué son los láseres y cuáles son sus aplicaciones. Ahora la muestra se trasladará al Museo Nacional de Ciencia y Tecnología, en Madrid.

Hace casi un mes, el director de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología

(FECYT), José Ignacio Fernández Vera, visitó el Centro de Láseres Pulsados en compañía de Alfonso Peres, director de Participación Privada de la FECYT. Tras recorrer el CLPU, Fernández Vera contempló la exposición “La Ciencia de la Luz”, subvencionada en parte por la Fundación Española para la Ciencia. Fruto de ese encuentro surgió la posibilidad de que la muestra se pueda visitar próximamente en el MUNCYT.



Unas jóvenes visitando la exposición del Centro de Láseres Pulsados.